

Das Fach Geschichte

Bei uns an der ASR erwartet euch ein Schulfach, das euch weit in die Vergangenheit mitnimmt, zuerst in das alte Ägypten mit seinen Pyramiden. Von dort aus reisen wir mit euch in das antike Griechenland und zu den Göttern der Griechen, dann durch das Römische Imperium mit all seiner Macht und Größe. Weiter geht's in das Mittelalter mit seinen Rittern, Mönchen und Bauern. Danach in die frühe Neuzeit mit ihren bahnbrechenden Erfindungen und Entdeckungen und über die Französische Revolution zur Entstehung dessen, was wir heute Deutschland nennen. Unsere Reise endet mit den Schrecken der beiden Weltkriege in unserer modernen Zeit.



Wir schauen aber nicht nur trocken auf Jahreszahlen und Fakten, sondern behalten immer die Menschen der Vergangenheit im Blick, um zu schauen, was wir heute von ihnen lernen können!

Außerdem nehmen wir euch auf echte Reisen mit, damit ihr die Geschichte selbst erleben könnt - zum Beispiel ins Freilichtmuseum Hagen oder in Gedenkstätten, wie die Steinwache in Dortmund.

Das Fach Geschichte freut sich auf euch!

